
 

浦和駅周辺まちづくりビジョン キックオフシンポジウム 
 アンケート実施結果 

（１）第１部 

・市長自らビジョンを説明してもらったのは良かった。浦和は文教都市というイメージだが、スポーツ（駒

場）を取り入れていく事は良いのではと思った。（5 0代、市内） 

・企業や工場のない浦和で「浦和のひと」は重要なワードだと思った。（6 0代、浦和区） 

・浦和には魅力があるものが少ない。大宮と競うのではなく、正に品格のあるまちづくりを期待します。（7 0

代、浦和区） 

・3 D都市モデル“プラトー”の見せ方は良く見えるが、やや抽象的に感じた。浦和をエリア每に分けてまちづ

くりのビジョンをかかげるのは良いと思うが。（4 0代、市内） 

５．主なご意見【抜粋】 

（２）第２部 

・それぞれいきいきとした活動をされていて、是非とも永く続けていって欲しいと思います。（6 0代、市内） 

・統計学に基づく内容が大変説得力があり興味深かった。（6 0代、市内） 

・子育て世代中心のまちづくりという印象でした。高齢者と若い世代が交流できるまちの方が、誰もが住みや

すいまちになると思います。（5 0代、浦和区） 

・さいたま市を拠点とする市民活動団体の活動を知る良い機会になった。（3 0代、浦和区） 

（３）第３部 

・美術館や建物の中以外で創られた音を意識したことがなかったので、それが浦和にできると楽しいなと期待

しています。（4 0代、浦和区） 

・まちを歩いて音を感じる（楽しむ）ゆとりがなかったことに改めて気がついた。これからは気をつけて見出

していきたい。（7 0代、浦和区） 

・近景のまち浦和、というカテゴライズに非常にしっくりきました。住んでいる人でないからこその新たな浦

和のまちづくりの提案や発展の手法の共有はとても興味深かったです。（20代、浦和区） 

・音を浦和のまちづくりに具体的にどのように生かすのかがいまいちよくわからなかった。（5 0代、浦和区） 

・音のここちよさというのは人によって感じ方が異なっているのではないかと思う。そういった意味では、音

づくりのプロセスは難しいのではないかと思える。（6 0代、浦和区） 

（４）その他 

・実際にいまの浦和で活動する方々のリアルな話しを聞いたあと新たな視点を与えてくれる大きな夢のある話

がきけるプログラムがとても良かったです。ありがとうございました。（3 0代、市内） 

・市民が積極的にまちづくりに参加できる機会をこれからも設置していただけるとありがたいです。（2 0代、

浦和区） 

・浦和のまちづくりは、浦和で暮らしているひとの中から考えて、組み立てていくべきと考えます。（5 0代、

浦和区) 

年代 人数

～10代 2

20代 8

30代 10

40代 17

50代 23

60代 33

70代 36

80代～ 7

未回答 4

合計 140

１．実施日時 令和５年３月１７日（金）１４:００～１６:３０ 

 

２．会  場 浦和コミュニティセンター 多目的ホール 

 

３．年齢情報                       ４．居住地情報 

お住まい 人数

浦和区 81

市内

(浦和区以外)
51

市外 6

未回答 2

合計 140


